

Warum nicht: Selbstverpflichtung der privaten Wirtschaft zu Bildungsprojekten?

Worum geht es?

Jedes Unternehmen in Nordrhein-Westfalen setzt sich verbindlich für ein konkretes Bildungsprojekt ein.

Was spricht dafür?

- Stärkung des praxisnahen Unterrichts
- Gelebte Public-Private-Partnership-Initiative im Zukunftsfeld Bildung

- Kooperation und Bündelung verschiedener Projekte

Was spricht dagegen?

- Kosten- und ressourcenintensiv

Wer hat es bereits ausprobiert?

- Freiwillige Initiativen wie die „Wissensfabrik“

- Als Selbstverpflichtung auf Landesebene nicht vorhanden

Was kann Nordrhein-Westfalen tun?

Projektplanung und Koordination durch „Partner für Schule“